
COMISIÓN ASESORA Y DE CONTRALOR  
  
  

15° PERIODO ACTA N° 81  
Sesión extraordinaria del 1 de julio de 2021  

  
  

En Montevideo, el día primero de julio de dos mil veintiuno, siendo las 

diecinueve horas, celebra su octogésima primera sesión del décimo quinto período, la 

Comisión Asesora y de Contralor de la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales 

Universitarios, con la asistencia de los siguientes miembros titulares y suplentes en 

ejercicio de la titularidad:  

 
ABOGADOS: Dr. Rodrigo Deleón, Dr. Mauro Fonticiella,  

ARQUITECTOS: Arq. Mariana Jauri, 

CONTADORES: Cr. Jack Conijeski, Cr. Oscar Montaldo, 

INGENIEROS AGRIMENSORES: Ing. Leonardo Puei, 

INGENIEROS AGRÓNOMOS: Ing. Enrique Valdez, Ing. Hugo Bentos, 
INGENIEROS QUÍMICOS: Ing. Quím. Pedro Friedrich, Ing. Quím. Bruno Baselli,  
MÉDICOS: Dr. Ricardo Silva,   

ODONTÓLOGOS: Dra. Patricia Poey,  

QUÍMICO FARMACÉUTICO: Q.F Juan Vazquez, 

VETERINARIOS: Dra. Stella Quintana. 

   
Sobre los diecinueve cargos de la Comisión Asesora y de Contralor se constata 

la asistencia de catorce miembros en su calidad de titulares.  

 

Excusa su inasistencia la Ing. María del Carmen Rodríguez. 

  

Asiste en calidad de suplente la Cra. Teresita Andion. 

 

En la secretaría administrativa actúa el Jefe del Departamento de Secretarías Sr. 

Gabriel Retamoso.  

 
La sesión se desarrolla por vía remota.  

 

 Preside el Sr. Presidente Ing. Agr. Enrique Valdez y actúa en Secretaría la Dra. 

Stella Quintana. 

 

1) Comparecencia de la Caja de Profesionales Universitarios ante la CESS y 

situación del Instituto. Informe de la Mesa de Directorio.  

 

 Ingresa el Presidente del Directorio Dr. Gonzalo Deleón y el Sr. Director Secretario 

Arq. Walter Corbo. 

 

 El Sr. PRESIDENTE da la bienvenida. 

 

 Se pone a consideración sesionar en régimen de Comisión General. Se aprueba por 

unanimidad. 
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 Se retira el personal de Secretaría. 

 

 Finalizada la misma el Sr. Presidente informa que luego de haber escuchado a la 

Mesa de Directorio no se ha tomado ninguna resolución.  

 

 Siendo las veinte horas se levanta la sesión. 

 

 

              Dra. Stella Quintana                                                    Ing. Agr. Enrique Valdez 

         Secretaria                                                                            Presidente 

 

 


